



Nombre del Alumno: Caren Yesenia López Pérez

Nombre del tema: violencia de género

Parcial: I

Nombre de la Materia: sexualidad y genero

Nombre del profesor: MARICELIS GALDAMEZ

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 8°

Grupo: "A"

Comalapa, Chiapas 03 de Abril 2022

Frontera

VIOLENCIA DE GÉNERO

En el mundo son asesinadas dos mujeres por cada hombre asesinado. Y el porcentaje de mujeres es del 65% de víctimas aproximadas por la violencia intrafamiliar. Esta violencia contra las mujeres y niñas ejercida por razón de su sexo encontraría su raíz en las históricas relaciones de poder entre hombre y mujer, en el modelo social patriarcal que ha propiciado relaciones de dominio de este sobre ella, la desigualdad entre sexos y la discriminación.

Dentro de este tema de violencia de género, viene acompañado de otros temas que son de suma importancia como lo es modelos de masculinidad y desigualdades de género, Las masculinidades son una propuesta de liberación para los hombres, lejos del machismo, el patriarcado nos referimos a que hay muchas maneras y experiencias de ser hombre por lo tanto no se puede crear una descripción homogénea de lo que es ser un hombre, Hay muchas maneras de vivir la masculinidad. Hay tantas variantes que hacen tantas Cuando se habla de violencia de género son los casos de abuso contra la mujer. Pueden ser agresiones físicas o psicológicas, que son llevadas a cabo en ausencia de valores morales, y que terminan por dañar la identidad de la persona afectada. Asimismo, involucra una serie de efectos negativos para la estabilidad social de cualquier país. De esta forma, es necesario tener en claro su concepto y alcances, pues de otro modo veremos la realidad de unos problemas más comunes en el mundo de hoy. No cabe duda que las víctimas en la mayoría de casos se tratan de mujeres y niñas, dado que por desgracia aún prevalece una estructura patriarcal que enaltece el rol del varón por sobre todas las cosas, los hombres crecen pensando que tienen un papel dominante, el cual hace que el papel de la mujer no importe.

maneras de vivir y ser hombre Los hombres en el modelo machista tienen mucha dificultad para pedir ayuda, para reconocer su vulnerabilidad. El feminismo ha permitido a los hombres la posibilidad de replantearse lo que es ser hombre. El feminismo es una propuesta muy liberadora de lo que es ser hombre, propone considerar otras maneras de ser hombre y otras masculinidades no patriarcales y no machistas. Sí hay una contribución muy importante del feminismo a una nueva manera de vivir el ser hombre.

Hay autores que hablan de masculinidad integrada en donde los hombres podamos reconciliarnos con la femineidad e integrarla. Los hombres deben tener el derecho humano a la ternura, la vulnerabilidad, a los espacios íntimos, al cuidado, al cariño. los grupos sociales que han luchado por la discriminación contra la mujer, el machismo se expresa en actitudes más sutiles, como pagar mejores salarios a los varones por desempeñar funciones similares o iguales a las de las

mujeres, o conceder a los hombres los mejores accesos a puestos de responsabilidad gerencial, política o religiosa.

Hoy en día se reconoce que el machismo puede afectar tanto a hombres como a mujeres, y que de una manera u otra, todos somos más o menos machistas en una sociedad, Actualmente, vivimos en una sociedad en la que se le da una gran importancia al aspecto físico. Todos tenemos derechos que se deben de respetar la igualdad de género y se debe de generar cambios para bien de la sociedad y de nosotros mismos.